

Les manifestations se poursuivent en Argentine contre les politiques du gouvernement



Buenos Aires, 18 mai (RHC)- Des milliers de personnes ont rejeté à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, l'accord financier que négocie le gouvernement du président Mauricio Macri avec le FMI, le Fonds Monétaire International.

Sous le mot d'ordre « Non au FMI », les manifestants ont mis l'accent sur les sondages qui montrent un rejet quasi-unanime, par les Argentins, de cette mesure du gouvernement. Le taux de désapprobation est, selon ces sondages, de 75%.

Les manifestations dirigées par des organisations sociales, politiques, syndicales et étudiantes ont coïncidé avec une retraite aux flambeaux en défense de l'enseignement public et contre les coupes dans le budget de ce secteur.

La direction du FMI analysera aujourd'hui si elle accorde un prêt à l'Argentine, frappée par les constantes coupes des fonds destinés aux services sociaux et par les remaniements du cabinet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162548-les-manifestations-se-poursuivent-en-argentine-contre-les-politiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba